

Humanistische Union

Mitgliederversammlung des Regionalverbandes München-Südbayern

Wir laden Sie ein zu der

Mitgliederversammlung mit Neuwahlen

am Donnerstag, den 13. Oktober 2005, 19.30 Uhr,

München-Sendling, Valleystraße 27,

in den Räumen des Bund für Geistesfreiheit.

Tagesordnung:

1. Kurz-Bericht des Vorstands
2. Diskussion und Entlastung
3. Neuwahl des Vorstands
4. Planung/Projekte des 2. Halbjahres
5. Sonstiges

Wir bitten Sie dieses mal besonders herzlich, daran teilzunehmen.

Ihnen allen ist nicht entgangen, dass wir als Regionalverband der HU seit einem Jahr wiederholten Angriffen aus der Presse ausgesetzt waren, die einen nicht einfach auszumachenden Hintergrund hatten. Inzwischen ist nach unserem Eindruck weitgehend Ruhe unter den Mitgliedern eingekehrt. Aber die Mitgliederversammlung wird Gelegenheit bieten, auf Fragen, die Sie vielleicht in diesem Zusammenhang haben, noch genauere Antworten zu geben.

Sicher ist, dass die politische Entwicklung in Zukunft verstärkte Wachsamkeit und Handlungsbereitschaft der HU fordern werden. Dazu kommt unser umfangreiches Programm: der feste Sendeplatz bei Radio LORA und die große Zahl der geplanten Veranstaltungen, zum Teil gemeinsam mit dem Bildungswerk der HU. Damit ist klar, dass auf den neuen Vorstand handfeste Aufgaben zukommen, die nicht so sehr Zeit verzehrende Sitzungen erfordern, sondern Nachdenken über Ideen und Texte, also Dinge, die man am besten am Abend zu Hause macht. Dem steht gegenüber, dass die beiden Frauen aus dem Vorstand sich aus zwingenden Gründen nicht mehr zu Wiederwahl stellen werden. Damit werden wir wichtige Stützen

verlieren.

Das gibt uns Anlass an Sie zu appellieren, ob nicht die eine oder der andere von Ihnen sich vorstellen kann, zukünftig im Vorstand mitzuarbeiten. Uns stehen spannende Zeiten bevor und die übrigen wieder kandidierenden Vorständler würden sich aufrichtig über Zuwachs freuen.

<https://suedbayern.humanistische-union.de/veranstaltungen/2005/mitgliederversammlung-des-regionalverbandes-muenchen-suedbayern/>

Abgerufen am: 21.09.2023